

JOURNÉES NATIONALES DE LA MACULA

22/26 NOV. 2021

**DMLA
MACULOPATHIE DIABÉTIQUE
MACULOPATHIE MYOPIQUE**

Le COVID-19 n'arrête pas les maladies de la macula !

**SI VOUS AVEZ PLUS DE 55 ANS,
DU DIABÈTE OU UNE MYOPIE FORTE,
N'ATTENDEZ PAS POUR
VOUS FAIRE DÉPISTER !**

En matière de maladies de la macula, le temps est précieux. Prendre la pathologie à ses débuts, c'est optimiser ses chances de conserver sa vision. Si vous avez plus de 55 ans, souffrez de diabète ou de forte myopie, vous devez impérativement faire contrôler votre vue régulièrement par un spécialiste.

Pour connaître la liste de nos centres partenaires :

www.journees-macula.fr

0 800 00 24 26 Service & appel gratuits



EN PARTENARIAT AVEC

ORGANISATION



INSTITUT D'ÉDUCATION MÉDICALE
ET DE PRÉVENTION
www.institut-iemp.com